

## BOLETÍN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

AÑO 148 • ABRIL-MAYO 1995 • N<sup>os</sup> 4-5

DIRECTOR:  
MANUEL CUESTA PALOMERO

Iscar Peyra, 26. Tel. (923) 21 82 05. 37002 SALAMANCA



# PRELADO

## CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE "UN SOLO MUNDO, UN PROYECTO COMÚN"

Decididamente la sociedad actual no parece tener remedio. Mientras los países del llamado Tercer Mundo emplean anualmente 125.000 millones de dólares en gastos militares, ochenta millones de niños no tienen acceso a la Escuela primaria. Con el dinero que ha invertido últimamente la India en la adquisición de veinte aviones de caza podría haberse financiado la enseñanza básica de 15 millones de sus niñas que no reciben actualmente esta elemental educación.

La verdad es que varias de estas naciones pobres gastan más en armas que en educación y en atención a la salud, juntas. Lo que explica, por ejemplo, que la mortalidad infantil en el primer año de vida esté en cinco (de cada mil niños) en Japón y ascienda a 172 y 169 en Afganistán y Mali respectivamente y que dos millones de niños mueran anualmente por enfermedades infecciosas que podría evitarse.

Por eso no resulta extraño lo que afirma un reciente estudio: que en varios de estos pueblos hay, como promedio, 19 soldados por cada médico. Sólo este dato del exceso de efectivos militares junto con el nacionalismo exacerbado, puede explicarnos el reciente enfrentamiento armado entre Perú y Ecuador, una guerra más que añadir, en este final del civili-

190595 61